

## Sur-Mesure luxembourgeois:

**La coopérative 'L'Atelier d'Eva' ferme ses portes fin Octobre 2024 et laisse perdurer qualité, élégance et luxe au sein de la Maison Degand à Bruxelles.**

Eva Ferranti, figure emblématique de la mode luxembourgeoise, a commencé son parcours dans la couture en 1990 en Italie. En 2000, elle ouvre sa propre boutique 'Adamo & Eva' à Luxembourg-Grund, mettant en avant son talent pour la couture sur-mesure, une pratique aujourd'hui prisée par un public en quête de raffinement. En décembre 2014, la styliste et tailleur qui désormais était à la tête de deux boutiques - Luxembourg et Genève - et d'un atelier de production à Bascharage, a subi un grave accident, une chute dans les escaliers de sa boutique, aux lourdes conséquences. Sa vie privée et sa vie professionnelle s'en sont retrouvées bousculées.

Suite à ces événements une émouvante mobilisation par des clients de la boutique a permis de sauver l'activité - Made in Luxembourg - de la boutique d' Eva Ferranti, place du Théâtre en mai 2019 en créant la coopérative 'L'Atelier d'Eva'. En 2022, il est important de noter que la marque (la production) „Eva Ferranti' a eue l'honneur d'être fournisseur de la Cour.

Or, le 31 octobre 2024 la coopérative a pris la lourde décision de fermer ses portes. Afin de permettre à ses clients fidèles, à la recherche de singularité et de luxe discret, de continuer à bénéficier d'un service et d'une qualité incomparable, la marque Eva Ferranti et la Maison Degand à Bruxelles se sont trouvées.

La Maison Degand est une enseigne qui a célébré son 50e anniversaire en 2023. Fondée par Pierre Degand, la Maison a su s'imposer grâce à son engagement envers l'élégance et la qualité, tout comme la marque 'Eva Ferranti' de la coopérative 'L'Atelier d'Eva'.

La boutique sur l'avenue Louise à Bruxelles qui attire une clientèle internationale pourra désormais aussi suivre les clients de 'L'Atelier d'Eva'. Les deux maisons consacrent environ 50 heures de travail méticuleux à la création de chaque costume sur mesure, témoignant ainsi de leur attachement à l'artisanat, tout en préservant l'essence du service personnalisé.

En intégrant l'héritage de la couture d'Eva Ferranti, la Maison Degand assure la continuité de l'expérience de couture sur-mesure pour ses fidèles clients. Ainsi, bien que la coopérative 'L'Atelier d'Eva' tire sa révérence, son savoir-faire et son engagement envers la qualité perdureront au sein de la Maison Degand, symbole d'élégance et de luxe à Bruxelles.

Toute l'équipe de la coopérative 'L'Atelier d'Eva' exprime sa profonde gratitude à tous ses clients pour leur fidélité et leur soutien inébranlable au fil des années. Grâce à vous, notre passion pour la couture sur-mesure a pu s'épanouir. Nous sommes convaincus que la Maison Degand poursuivra cette tradition d'excellence en offrant à sa clientèle une expérience sur-mesure d'exception.

